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 濵﨑國治委員、牟田学委員、岩﨑健二委員、 

山田勝委員、野畑直委員 

 

４．事務局職員 議事係主査 大漉 昭裕 

 

５．会議に付した事件 

  ・所管事務調査について 

  ・陳情第４号について 

 

６．議事の経過概要 
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産業厚生委員会 ９月１１日（月）               開会 １４時０８分 

議事の経過概要 

 

◎所管事務調査について 

仮屋園一徳委員長 

ただいまから産業厚生委員会を開会いたします。 

今定例会における本委員会への付託案件はありませんでしたので、本日は所管事務調査

について協議を行いたいと思います。 

本委員会の調査事項は、①地元企業の育成と商店街・道の駅等の活性化について、②海

を活用した観光行政と宿泊施設の整備について、③集落営農等の農業振興策についてを閉

会中の継続調査としております。 

今後の調査について委員の皆様から御意見をお伺いします。 

協議のため暫時休憩いたします。 

 

（休憩 １４：０９～１４：３４） 

 

仮屋園一徳委員長 

休憩前に引き続き委員会を再開いたします。 

それでは今後の調査について、委員の皆様から御意見をお伺いします。 

まず、地元企業の育成と商店街・道の駅等の活性化について委員から。 

山田勝委員 

道の駅阿久根のですね、整備・拡充、売り場面積、とにかく阿久根の実態にあったよう

な阿久根の産物を全部並べられるようなそういう整備計画をせないかん。あわせて２０年

というひとつの区切りを過ぎたわけですから、改築する、あるいは改造する、あるいは整

備・拡充するというのはグッドタイミングだと思うので、これに集中して調査研究をして

ほしいという気持ちです。 

仮屋園一徳委員長 

ほかに。 

濵﨑國治委員 

整備・拡充とかいろんなのを検討するときにですね、今、新しい道の駅、いわゆる牛之

浜の景勝地についての西回り道路に対する道の駅構想もありますので、そういうのも関連

したですね、やっぱり調査研究をするべきじゃないかなと思うんですけど。いわゆるすみ

分けがかなり必要になってくると思うんですね。 

岩﨑健二委員 

この三項目とも、まず所管課を呼んで所管課と勉強会をというか意見交換会をした上で

必要な場所、必要な項目等を定めて、その後必要であれは先進地視察等も含めて協議して

いくという手順でいったらいかがかと思います。 

白石純一委員 

道の駅については、もちろん商業施設の拡充、それに加えて既存の道の駅の周辺部であ

る旧国鉄トンネル、尻無の七不思議、松岡神社、あるいは薩摩街道、あるいは坂本龍馬の

逸話、そういったことも含めて周辺地との有機的なつながりの中で道の駅を発展させると

いうようなことについても調査していきたいなと思います。 
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仮屋園一徳委員長 

ほかになければ、今、意見を出していただきましたが、地元企業の育成と商店街・道の

駅等の活性化については、各課を呼んでの調査をまず行うということで、その後について

は各項目ごとに調査が必要な分と地元で調査する分に振り分けをしまして、今後進めてい

くということでよろしいですか。 

［「はい」と呼ぶ者あり］ 

異議なしと認め、そのように決しました。 

なお、これらの調査に関する委員会の開催日は委員長に御一任願いたいと思いますが、

これに御異議ありませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

［「２番と３番は」と呼ぶ者あり］ 

２番と３番も今、まとめて言いましたけど。 

（発言する者あり） 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

 

◎陳情第４号について 

仮屋園一徳委員長 

次に、陳情第４号「全国森林環境税の創設に関する意見書採択」に関する陳情について、

全国森林環境税創設促進議員連盟より提出がありましたが、市外からの陳情であり議員配

付のみでありました。この取り扱いについて委員の皆様から御意見を伺います。 

岩﨑健二委員 

正式名称は覚えていませんが、鹿児島県は同じような環境税、森林税といいますか、こ

れをすでに徴収し、県内のこういう目的に沿って動いているものと思っております。これ

を全国規模に拡大するという趣旨のものだと思っておりますので、全国規模からこういう

税金を集めていただいて配付してもらえれば今よりもさらに有効活用ができると思います

のでぜひ意見書採択に持っていっていただければいいなと思っております。以上です。 

仮屋園一徳委員長 

ほかに意見はありませんか。 

山田勝委員 

私は今出されたあれを見てね、全国森林環境税創設促進議員連盟加入議会名簿というの

があるんですが、鹿児島県はね、阿久根市と霧島市と伊佐市、３件ですよ。せん、わざれ

かいっせっぺなってせんてかんまなよ、阿久根市議会も。ほかんとこいも、１９市ある中

で貧乏な阿久根市が一生懸命なってせんちゃよかせんけ。 

（発言する者あり） 

仮屋園一徳委員長 

ここでちょっと意見をまとめるために休憩に入ります。 

 

（休憩 １４：３９～１４：４５） 

 

仮屋園一徳委員長 

休憩前に引き続き委員会を再開いたします。 

委員の皆様から御意見を伺いましたが、産業厚生委員会として、意見書提出を行うこと

でよろしいですか。 
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［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

それでは意見書案文を配付いたします。 

（意見書案文配付） 

ただいま配付しました意見書案文について、委員の皆様から御意見をお伺いします。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

それでは産業厚生委員会としてこの意見書案を議長宛て提出することに御異議ありませ

んか。  

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

次に、広報広聴委員会委員長から本委員会あて阿久根市議会だより原稿の提出依頼があ

りました。 

原稿の記載及び提出については委員長に御一任願いたいと思いますが、これに御異議あ

りませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

ここでお諮りいたします。 

今定例会で予定されていた委員会開催については本日で閉会し、休会としたいと思いま

すが、これに御異議ありませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

このほか委員の皆様から何かありませんか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

なければ、以上で産業厚生委員会を閉会いたします。 

 

 （散 会 １４時４５分） 

 

           産業厚生委員会委員長  仮屋園 一徳 

 

 

 


